



Rencontre avec Diable Positif: découverte du métier dessinateur animateur

publié le 07/11/2019

avec la classe 5F

Descriptif :

découverte du métier dessinateur animateur et des écoles d'Arts sur Angoulême, débat échange

Jeudi 7 Novembre, la classe de 5f a rencontré Tommy Tahir dit "diable positif" qui a fini ses études en tant que dessinateur animateur à Angoulême. Il a présenté les différentes écoles d'Arts qu'Angoulême a la chance d'avoir comme EESI, l'atelier, son parcours, les qualités requises, les difficultés et une vidéo de son travail. Les élèves ont pu poser des questions, échanger lors de cette heure.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.